

# TV Jahn fährt nach Berlin

Der TV Jahn lädt alle, die etwas erleben wollen, für ein Wochenende nach Berlin ein.

Mit netten Leuten oder alleine durch Berlin schlendern oder mit der Riksha fahren, die vielen zwischen Alexanderplatz und Brandenburger Tor interessanten Bauten bestaunen und dabei die tolle Stimmung live miterleben – und all das mit einem Hauch Geschichte, die überall zu spüren und zu sehen ist – das ist Berlin!

Und wer Interesse hat, kann sich auch die Finalspiele der Volleyball Frauen EM anschauen – ein Event, das man sich – auch als Nicht-Volleyballer – nicht entgehen lassen

sollte. Los geht es am 13. 9. 2013 gegen 14 Uhr mit dem Bus ab Oelde, übernachtet wird in einem Hotel am Alexanderplatz.

Am Samstag (14. 9. 2013) ab 15 Uhr beginnen die Finalspiele – für die Interessierten. Der Sonntagvormittag (15. 9. 2013) steht zur freien Verfügung, gegen Abend wird die Rückkunft in Oelde geplant. Die Kosten für Busfahrt, 2 Übern. inkl. Frühstück betragen € 145,00/Person. Für diejenigen, die sich die Spiele anschauen wollen, erhöht sich der Preis um 20 € für die Eintrittskarten.

Anmeldungen und Auskünfte bei Jeannette Postier 0171-6924191